



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS Y CONDOLENCIAS
CAJA	024
EXP.	010
DOC.	007
FOJA	007
FECHA (S)	2005

JOSE SARUKHAN

Junio, 2005

Doctor
Juan Ramón de la Fuente
Rector de la UNAM

Querido Juan Ramón,

Nos acabamos de enterar, con enorme pena, de la muerte de tu madre. Desde Barcelona, en compañía de Guillermo Soberón y Celia Chávez, te mandamos nuestro más sentido pésame y todo nuestro afecto y cariño por lo que debe ser una muy dolorosa pérdida para tí. No se encuentran fácilmente palabras para expresar nuestro sentimiento de tristeza por tí y por la amistad que teníamos con tu madre y la que tenemos con tu padre. En la imposibilidad de poder acompañarte en este momento, siéntenos presentes en espíritu.

Cordialmente,



José y Adelaida Sarukhán.